

Peugeot 306 - Mauvaise régulation de la température | HELLA

Peugeot

306

Année de fabrication : 2002 - 2009

Tous les modèles équipés d'un clapet d'air mélangé à commande électrique

Mauvaise régulation de la température

Entraînement du clapet d'air mélangé

Des problèmes de régulation de la température dans l'habitacle peuvent se produire sur certains des véhicules sus-mentionnés.

La cause peut en être un défaut du moteur du clapet d'air mélangé. L'enroulement ou la plaque adaptatrice entre le moteur et le clapet peut être endommagé(e).

Le fonctionnement du clapet peut être rétabli en utilisant un kit de réparation (enroulement et plaque adaptatrice). La dépose de la planche de bord est inutile. Selon le modèle, il est nécessaire de démonter/monter la console centrale. Un réglage de base du moteur ou de la commande du clapet est nécessaire suite à la réparation.

Les pièces de rechange nécessaires et des informations complémentaires peuvent être demandées à un concessionnaire Peugeot.